



JUDO UNION RAIFFEISEN OSTTIROL

9971 Matrei in Osttirol, Bichlerstraße 10, judo-osttirol@gmx.at, www.judo-osttirol.sportunion.at

Osttirols Nachwuchsjudoka zeigen sich von ihrer besten Seite

Am vergangenen Wochenende kämpften acht Osttiroler Judonachwuchsatleten – doppelt so viele waren zeitgleich beim Südtirol-Cup in St. Lorenzen im Einsatz – bei der Finalrunde des Tiroler Nachwuchscups in Fließ im Tiroler Oberland nicht nur um Tagessiege, sondern auch um den begehrten Titel eines Tirol Cup-Sieger 2014. Mit 6x Gold, 5x Silber und 2x Bronze sowie 4 Tirol-Cup-Siegen konnten die ehrgeizigen Kämpfer nicht nur von der Medaillenbilanz her überzeugen.

So holten **Fabian Waldner** (U14/-34 kg), **Gabriel Bretschneider** (U14/-50 kg), **Fabian Ernst** (U14/-55 kg) und **Simon Gaschnig** (U18/-73 kg) in überzeugender Manier jeweils einen Klassensieg, **Marc Girstmair** (-38 kg) konnte sich sogar zweimal über Gold, nämlich in der U12- und U14-Kategorie.

Gabriel Bretschneider (U16/-50 kg), **Fabian Ernst** (U16/-55 kg) und **Simon Gaschnig** (U18/-90) legten jeweils Doppelstarts in der nächsthöheren Altersklasse hin und konnten auch dort punkten: Sie holten als Draufgabe jeweils noch die Silbermedaille. **Florian Wolsegger** (U14/-42 kg) und **Nadine Wallner** (bei ihrem Doppelstart in U18/-48 kg) verpassten gleichfalls jeweils nur durch eine Niederlage den Sprung auf das oberste Treppchen und wurden Zweite.

Mit einer starken Leistung erkämpfte sich **Julian Isplitzer** (U12/-46 kg) die Bronzemedaille, ebenso **Nadine Wallner** in ihrer Alterskategorie U16, die so das erfreuliche Gesamtergebnis der Osttiroler Delegation komplettierten.

Eine besondere Gratulation geht an die vier Tirolcup-Sieger 2014, **Marc Girstmair**, **Gabriel Bretschneider**, **Fabian Ernst** und **Simon Gaschnig**, die – als Voraussetzung zur Erringung dieses Titels - in beiden Runden des Jugendcups den 1. Platz erkämpften und somit voll punkteten.

Hoherfreut über die Leistungen seiner Schützlinge äußerte sich auch Judo-Obmann Jakob Berger: „Unsere junge Truppe haben wieder entfesselt gekämpft und zeigt eine Freude am sportlichen Wettkampf, dass es nur so eine Freude ist ...“



Sie mögen schnelle Kämpfe und finden bei den Zuschauern große Begeisterung (v.l.):
 Julian Islitzer, Gabriel Bretschneider (Tirol-Cup-Sieger 2014), Fabian Waldner, Florian Wolsegger,
 Marc Girstmair (Tirol-Cup-Sieger 2014) und Fabian Ernst (Tirol-Cup-Sieger 2014)



Der vierte - Tirol-Cup-Sieger 2014 - im Bunde:
Simon Gaschnig



Julian Islitzer (obenauf) zeigt Ehrgeiz
 und befördert seinen Gegner schwungvoll
 auf die Matte.